



A partir de hoy Microsoft dejará de dar soporte a Windows Phone

Masterhacks - La compañía Microsoft anunció este martes que dejará de brindar soporte y actualizaciones a la última versión que se lanzó en abril de 2014.

Aunque su versión original presentada en 2010 se adoptó como la oportunidad de Microsoft para enfrentar a los sistemas de Apple y Google, faltaron muchas cosas en Windows Phone, lo que ocasionó que su popularidad cayera en declive.

El 99.6% de los teléfonos inteligentes que existen está dominado por iOS y Android, y poco del porcentaje restante corresponde a equipos con alguna versión de Windows Phone, mismos que a partir de hoy se consideran como obsoletos.

Ahora la compañía pone sus esfuerzos en Windows 10 Mobile, aunque hasta la fecha no ha generado mucho éxito.